

福祉科 科集会

平成30年5月9日(水)5限に、福祉科科集会を実施しました。

<科集会の目的>

福祉科で学ぶ意義や目的を明確にし、同じ学科で学ぶ1年生から3年生の生徒が学年を越えて交流し、今後の高校生活の指針とする。

実習証交付式～実習に向けての決意～

2年生が5月15日(火)から、3年生が6月19日(火)から、今年度1回目の介護実習に行きます。実習にあたり、校長先生から各学年の代表者に実習証の交付が行われました。



実習に向けての決意を伝えました

～2年生の決意～

今まで学んだことを生かして精一杯実習に取り組みます。

～3年生の決意～

多くの学習を糧とし、慢心せず、大垣桜高生の名に恥じないよう実習に臨みます。



2・3年生ともに緊張感漂う雰囲気でした!

青少年赤十字登録式

福祉科の生徒全員が青少年赤十字に加盟します。ボランティア活動を通して、実践目標の「健康・安全」「奉仕」「国際理解・親善」や態度目標の「気づき」「考え」「実行」を養います。



～1年生の決意～

青少年赤十字と福祉科の一員として、積極的に活動していきます。授業や介護実習など頑張って取り組むなど、夢の実現に向かって努力します。



【青少年赤十字バッジ】

レクリエーション交流会

3年生が日頃のコミュニケーションの学習を生かして企画したレクリエーションを実施しました。1年生から3年生まで縦のつながりができる良い機会となりました。

レクリエーション内容
・アイスブレーキング
(誕生日順に並ぼう)
・連想ゲーム

福祉科として、3学年全員が一致団結し、日頃の学習や高校生活を充実させたいと思いました。一人一人が思いやりの心を忘れず、様々な行事でも活躍していきたいと思います!

